



Ana Luisa Amaral reivindica el poder de los versos para "tender puentes"

La ganadora del Premio Reina Sofía de Poesía asegura al recoger el galardón que un poema "puede apaciguar el ardor del mundo"

Europa Press
Salamanca

La poeta Ana Luisa Amaral ha mostrado su "inmenso honor" por recibir el XXX Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, que ha recogido de manos de la reina doña Sofía en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca, donde ha destacado el poder de los versos para tender "puentes" en un mundo donde "un poema puede apaciguar el ardor del mundo".

Así lo ha señalado en un acto que ha estado presidido por la reina emérita, con la presencia en la mesa del rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, y la presidenta del Consejo de Administración del Patrimonio Nacional, Ana de la Cueva Fernández.

Sobre la poesía, la literata y pre-



La reina Sofía junto al rector de la USAL, Ricardo Rivero, ayer. | lcal

miada en Salamanca ha dicho que es "un lenguaje de intensidades", que permanece "no tan sujeta a las leyes del mercado". Precisamente,

sobre la creación de poesía, ha defendido su labor en el "profundo sentido de pertenencia, de compartir, de sentir juntos".